

MISIONES DE VERANO PARROQUIA NUESTRA SEÑORA DE LA MERCED, OJO DE AGUA SANTIAGO DEL ESTERO, ARGENTINA.

Nos hemos congregado los días 14 al 29 de Enero en la Parroquia Nuestra Señora de la Merced Diócesis de Santiago del Estero, Argentina. Juntos la Familia Vicentina (Congregación de la Misión, Hijas de la Caridad, hermana de Zagreb, grupo misionero Sembradores vicentinos y JMV) Misiona, acompaña y hace presente que el Dios de la Vida no abandona a su Pueblo. Los misioneros fuimos alrededor de unos 45 personas, contando con la participación de algunos invitados y los jóvenes del grupo misionero de ojo de aqua, destinados a varias comunidades de la Parroquia , dos grupos misionan en la cuidad de ojo de agua y el resto en comunidades rurales(sol de julio, amargasta, el 49 y piedra blanca).En este tiempo de Misión de verano Comunidad San Cayetano conformada por P. José Luis De Fina.CM, Hna. Verónica Cerrutti HC. Jorge Morla, Seminarista CM. Daniela Páez marcos fijo pablo Barrera y Fiorella Pérez, visitando las familias, es también acompañarlos con la palabra y la oración. Hemos realizado actividades recreativa con los niños, que fueron los que más han respondido a nuestra invitación, junto con la Eucaristía celebrada nos hemos encontrado con situaciones de mucho dolor, familias que han sido tocadas por la muerte d un ser querido, por lo que nuestra Misión fue de escucha y acompañamiento, con la visita regular, la palabra de aliento y también la oración confiada. Hemos visto que esta año la Misión fue un tanto distinta por lo que hemos palpado el dolor, sufrimiento y la soledad de muchas familias en donde no encuentran una salida a su dolor o desesperanza, por lo que es tarea de los misioneros de Ojo de Agua sequir acompañando, es un compromiso, confiamos en que Dios proteja a esta familias y les ayude a salir adelante con Paz y fuerza de Voluntad. Sentimos además que este año las familias nos reconocían, y por lo que nos recibían con afecto, lo típico... "pase... toman mate??..." y la respuesta es : Si.. Muchas Gracias. Allí en una ronda de mate Dios se hace presente, la gente sencilla nos cuenta de sus vidas, de sus esperanzas, de sus anhelos y también nos ofrecen su corazón. Hemos experimentado a Dios, así, en el sufrimiento de la gente, por lo que todas las noches en nuestra oración final hacemos una oración agradecida por lo que nos ha tocado vivir, un petición para que nos de los ojos y el corazón para seguir descubriéndole en los Pobres.

Ha concluido el tiempo de Misión pero la oración y el cariño por las familias tienen rostros concretos por lo que cada día rezamos, además los medios de comunicación hoy hacen posible que nos sintamos conectados, en una forma de decir, con ellos, con sus vidas y que ellos nos sientan parte también de sus vidas.

Nuestro agradecimiento a Dios por lo vivido en la Misión y confiamos a la Virgen María la vida de su pueblo. Saludo fraternal COMUNIDAD SAN CAYETANO. OJO DE AGUA , SANTIAGO DEL ESTERO, ARGENTINA







